



尚徳福祉会 坂戸保育園 2017, 1

明けまして、おめでとうございます。久しぶりの登園に元気いっぱいな子ども達です。りんご組で過ごすのも、あと3ヶ月です。残りわずかとなりますが、子ども達が明るく元気で楽しく過ごせるようにたくさん遊んでいきたいと思ひます。本年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

たくさん歩いたよ

だんだん体力がついてきたりんご組の子ども達。様々な場所へ行っています。初めは距離も短く、保育者と手を繋いで歩いていましたが、最近では少し休憩を挟みながら長い距離も歩けるようになりました。また、今では友達同士で手を繋ぎ、自分達で歩いています。まだ列が乱れる事もありますが、友達が列から逸れそうになると手を引き「こっちだよ」と教える姿が見られます。また、少しずつ交通ルールもわかり、信号が赤になると「赤は止まるんだよね!」と、保育者や友達に教え合っています。寒さが本格的になりましたが、園外にも出てたくさんの発見をしていきたいと思ひます。



〇〇に変身! ✨

最近のりんご組では色々な者に変身しています。キャラクターやおままごとの家族はもちろん、魔法使いや忍者などバリエーションも豊かです。静かにする時や、ゆっくり歩くときに保育者が「忍者さんだよ」と言うと、人差し指を立て、どろんのポーズ。ゆっくりそろりと敵に見つからないように歩いたり、「しーだよね」と友だちと確認し合ひ歩いています。玄関の鍵を開ける際も魔法使いになりきり、皆で「ちちんぷいぷいのびーい!」と魔法をかけると扉の鍵が開いたり、その時でなりきる役者のりんご組さんに注目です!



りんご組のつづやき

- ★Mちゃん「先生のお家には誰がいるのー?」
保育者 「お家は先生だけなんだよ」
Mちゃん「そっか。先生一人ぼっちなんだね!」
…なんだか余計に寂しくなりそうです。
- ★飛行機雲を見つけて
Yちゃん「飛行機雲!」
保育者 「飛行機乗ってどこに行きたい?」
Yちゃん「うーん…。公園かな!」
…意外と近場でした。
- ★ごっこ遊びにて
Aちゃん「ママお仕事行ってくるね!」
保育者 「何のお仕事してくるの?」
Aちゃん「ジャンプするんだよ!」
…どんな仕事か気になります。



* 1月28日にクラス別懇談会があります。今年度最後の懇談会となります。来年度についての話も予定しておりますので、是非ご参加ください。時間等は近くなりましたらお知らせ致します。

で退園されます。残りわずかとなりますが、たくさん思い出を作りたいと思ひます。